

4. V Encuentro REDUCA -Medellín

En el mes de agosto se realizó el Seminario Internacional “Primera Infancia: Retos y Desafíos”, con exposiciones de los expertos Hirokazu Yoshikawa, de la Universidad de Nueva York y Leonardo Yáñez, de la Fundación Bernard van Leer, de Holanda, con mesas de trabajo donde expusieron los miembros de REDUCA y conversatorios abiertos entre autoridades políticas, líderes empresariales y académicos.

El encuentro también incluyó el Reconocimiento REDUCA a las prácticas innovadoras en educación en la primera infancia así como el intercambio de miembros de la Red con Directivos Docentes, para buscar la incidencia en el fortalecimiento del rol directivo, que en todos los estudios aparece como un factor fundamental para el mejoramiento de la calidad de la educación.

El lanzamiento del Observatorio ciudadano REDUCA (<http://www.reduca-al.net/observatorio/>) mostró al público uno de los proyectos más esperados por la Red, por la repercusión que se espera que tenga ante la movilización ciudadana en los temas educativos y para la incidencia en las políticas públicas.

Los presidentes y líderes de las organizaciones de REDUCA tuvieron una agenda especial de diálogos con autoridades, con académicos y con medios de comunicación, reforzando los compromisos de sus organizaciones con la educación y reforzando la convicción de que la educación es el principal mecanismo para promover el desarrollo y la inclusión social.

En tanto, los integrantes de la Asamblea de REDUCA tuvieron una agenda de intenso trabajo de planificación estratégica. En cuatro sesiones de medio día cada una compartieron sobre la situación que enfrentan en cada país y los retos prioritarios que abordan a nivel local. En ese contexto se planificaron las acciones que nos proponemos, como REDUCA para el fortalecimiento y el aprendizaje entre pares, para la información y animación de la ciudadanía y para la incidencia en las políticas públicas.